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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
in der Ratssitzung im September 2015 stellte ich die Anfrage über die Überprüfung des FFH-
Schutzgebietes.  
 
In der Stellungnahme der Verwaltung wurde darauf hingewiesen, dass es einen gemeinsa-
men Gesprächstermin bei der zuständigen Bundesministerin Frau Dr. Barbara Hendricks 
und des Landesumweltministers, Herrn Dr. Onko Aeikens, gab. Das Gespräch fand am 08. 
September 2015 statt. In dem Gespräch wurde festgestellt, dass der Bund die Herauslösung 
des FFH-Schutzgebietes nicht bei der EU Kommission beantragt. Des Weiteren wurde da-
rauf hingewiesen, dass es einen Vororttermin im betroffenen Bereich mit der Bundesministe-
rin geben soll.  
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen:  
 

1. Ist ein genaues Datum für den Besuch der Ministerin in dem betroffenen Bereich be-
kannt?  

2. Wie sehen aktuell die Baumaßnahmen/Maßnahmen Hochwasserschutz im FFH- Ge-
biet der Landeshauptstadt aus?  

3. Gibt es Komplikationen für den Hochwasserschutz im FFH-Gebiet?  
 
 
Ich bitte um eine mündliche sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
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